

Élections à la CAP des Personnels d'Exploitation

FORCE OUVRIÈRE gagne...des points !

FORCE OUVRIÈRE vous remercie d'avoir confirmé, par vos votes, l'implication de ses représentants au plus près des agents, sur le terrain, pour la défense de notre statut, pour préserver le service public.

FORCE OUVRIÈRE progresse de 22,9 % (lors des élections de 2014) à **27,20 % de représentativité** au sein des DIR, un très bon résultat effectué grâce à une présence de tous les instants du Syndicat FO sur les combats qui ont été menés contre le PPCR et le RIFSEEP (outils de gestion RH aux dépens des agents), sur le respect du statut général des fonctionnaires et en particulier le nouveau projet de statut particulier des PETPE devant être validé pour 2019.

Ces résultats sont validés et amplifiés par celui des représentants FORCE OUVRIÈRE au sein de VNF qui avec 25,80 % imposent le Syndicat FO comme troisième force de dialogue et de revendication pour les personnels d'exploitation.

Ces bons résultats nous les devons à nos représentants qui, tous les jours, œuvrent sur le terrain au plus près des agents, au plus près des problèmes, sans compromission ils **revendiquent**, **agissent** et **négocient** pour la sécurité des agents, pour leurs conditions de travail, leur rémunération, un régime indemnitaire réévalué et des conditions de travail décentes.

Nous le devons surtout à vous qui croyez en un Syndicat libre et indépendant, porteur des valeurs républicaines, défenseur d'un service public à l'usage des citoyens dans un esprit de **solidarité** et **d'égalité**, vous qui savez trouver en les représentants FO des collègues/représentants responsables, connectés aux réalités de la vie et aux réalités du service.

**Résister, Revendiquer,
Reconquérir**